
Centre aéré du Fort Lachaux : Il était une fois...  

 

"Monsieur Boudjekada fait une fixation sur la ferme du Fort Lachaux": voilà comment l'un des 

membres du conseil a été attaqué par Monsieur Munnier pour avoir défendu - avec conviction, c'est 

vrai - une autre gestion de la ferme et le retour des enfants au CLSH. Engagée depuis bien longtemps 

pour nos jeunes, beaucoup d'entre vous me connaissent certainement.  

 

J'ai souvenir d'une époque où il n'y avait pas de ferme à qui l'on verse 36.000€ de subventions et où 

cet argent permettait le maintien des activités saines et éducatives pour nos bouts de chou. A cette 

époque existait le club ado, la TRAM mettait sur pied des sorties pour touTES et les animations de 

Carnaval faisaient le bonheur de chacun. Une époque pas si lointaine mais révolue.  

 

Alors si dénoncer le fiasco de cet espace ruiné du Fort Lachaux, si se battre pour le retour de nos 

enfants au centre aéré du fort lachaux, si réclamer un traitement équitable de toutes les associations 

de notre ville face à la distribution des subventions, c'est faire une fixation sur la ferme, je m'associe 

à mes collègues "Union Citoyenne" pour dire à JP Munnier que nous sommes fièr.e.s de cette 

obcession. 
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